
Pièces 6 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 715

Prix 1 120 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Au cœur d'un domaine résidentiel fermé et recherché, cette maison bénéficie d'un

environnement calme et d'une vue dégagée exceptionnelle, à la fois sur les roches

rouges de l'Estérel  et sur le village des Adrets-de-l'Estérel.  Sa position dominante

lui  assure une belle luminosité tout au long de la journée. Implantée sur un terrain

plat  d'environ  2200  m²,  soigneusement  aménagé,  la  propriété  propose  de

généreux  espaces  extérieurs  conçus  pour  la  détente  :  grandes  terrasses,  piscine

de 10 x 4 m, boulodrome, espace de jeux, cabanon de jardin et plusieurs zones de

repos permettant de profiter des ...

Located in the heart of a sought-after gated residential estate, this house enjoys a

peaceful  setting  and exceptional  unobstructed views of  both  the  red rocks  of  the

Estérel and the village of Les Adrets-de-l'Estérel. Its commanding position ensures

plenty  of  light  throughout  the  day.Set  on  approximately  2,200  m²  of  carefully

landscaped  flat  land,  the  property  offers  generous  outdoor  spaces  designed  for

relaxation: large terraces, a 10 x 4 m swimming pool, a boules court, a play area, a

garden  shed  and  several  relaxation  areas  where  you  can  enjoy  the  different

views.The house has a living ...

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL
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